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2.役員・地域協力委員をやってよかったことを教えてください。
他学年、先生方との交流、PTAの問題点等がわかってよかった。根強い考え方もあるが、コロナやオンライン化が進むに連れてPTAも変化が必要だと感じることができ、少しだが助力できたと思う。

他学年の方とも一緒に活動ができ、スムーズなPTA活動ができたこと。次年度以降に向けて今よりもっとやりやすく活動が行えるよう意見を述べる機会もあり今後のPTA活動に対して考えることが
出来たこと。

子供の学校生活について、興味をもって関わる事ができるようになった。先生との繋がりができ、富小の良さを改めて感じれた。

運営委員会に参加する事で学校の動きやPTAの仕事をより知る事ができた。

学区外、葛南地区の他市の子ども達とも触れ合える機会が持てたこと、他の学区の相談員と様々なお話ができたことです

子供達の安全や笑顔を守るサポートとしてPTAがあるのだ、という事に納得が出来ました。選考部は直接子供達には関わりませんが、そのPTAの為に必要な仕事なので、大変でしたがやりがいがあ
りました。

普段はなかなかお話する機会のない方とお話できたり、行事を企画して準備をする大変さがわかりました。

活動を通して子どもたちの様子を間近に見られたこと、他の学年の保護者の方と交流をもつ機会ができたこと

保護者の方と学校の情報を共有できた事は良かったです。

子供達の登下校の安全を守るお手伝いができたこと。

先生方や保護者が、子どもたちのことを考えて運営されているのだなと改めて実感できました。

学校の情報、状況が早くにわかる、先生方の大変さがわかる。仲間ができる。

同じ学年のお母さんと知り合いになれたこと。

知り合いが増えていくこと

違う学年の保護者の方と知り合えること

街頭指導に立った時に子供達が元気に挨拶している事。

学校やPTAの活動がよくわかり、より積極的に参加をしていこうという気持ちになったこと。

富小のPTAの仕組みや、内側を知ることが出来たこと

普段、PTAの人たちがやってくださっていることがわかりました。

活動日は少しでしたが、運動会の広報誌作成はやりがいがあり良い経験になりました。

選考部は3月〜4月が忙しいということで、まだあんまり活動したという感じではないですが、選考ってこんなに大変なのかと知れたことは良かったと思います。

広報部員として、運動会で子供達の活躍を間近で撮影出来たこと。広報部メンバー同士で協力出来たことに達成感を感じられました。

コロナ禍の中、学校へ行く機会が減っていましたが、役員活動を通じて校内の様子がわかることもあり、よかったです。

学校の流れが知れる事。様々な考え方があり、そこから刺激をもらえた。

子供達が安全に学校生活をおくるための助けになれたこと

学校のサポートを保護者が担う事を手伝うことができたと思います。

学校全体、地域についてまで知ることができた。

コロナ禍でしたが少しは学校や子ども達の為にお役に立てたかな…

沢山の保護者の方が、子供達の為に熱心に様々な活動に携わって下さっていることに気付けた。また、学校に行く頻度が増え、子供達の普段の様子を見ることができた。

学校に行く機会が増えることや異学年の知り合いができたこと。

学年活動自体は中止となってしまって残念でしたが、先生方をはじめ同じ役員のお母さん方と子供たちのことを考えられて良かったです。

コロナで活動が制限され、友達作りにはならなかったのが残念でした

学校の行事などに携われたこと



3.zoomでの会議はどうでしたか？

時間や場所や人数を気にせず行うことができ、効率的であったと思う。メールやオンラインで不足すると思ったときも電話ではなく資料も共有でき、効率的だった。
資料の配布などの必要もなく経費・印刷配布等の負担削減にもなった。
対面でやるより気軽に参加できて良かった。資料もコピーして用意する必要がなく、仕事の負荷が減った。

移動時間を短縮できよかった。

私は通常の会議と同様に遠慮なく話していましたが、初めの頃は自由発言がしづらいように見受けられる方も多かったように思います。後半は段々と発言しやすい
雰囲気がととのってきたようで、会議としては不自由を感じませんでした。

ちょっとした質問だとしにくかったり、自分の発言がきちんと伝わったのか分かりにくかったりしました。（不慣れな事が要因なので自分のせいです）コロナ禍で
は最善の選択であり便利だと思いますが、私は対面でやれた方が良かったです。

慣れるまで操作に手惑いましたが、自宅で手軽に参加できてとても良かったです。

感染リスクゼロ、移動時間削減、低学年子供が居ても参加できる。

zoomを使った会議は初めてでしたが、なんとか無事に参加出来て良かったです。

戸惑うこともありましたが、皆さんが親切に教えて下さったので、リモート会議にも慣れてきました。

最初はうまく行くのか？と疑問でしたが何も問題なく出来たと思います。

参加していませんが、感染症対策として良いと思います。

とても便利でした。

コロナの状況下からもZoomは良かった。まだ慣れないため直接開催の方が話しやすい。

自宅から参加できるので良かった

移動時間がなくよかった。

コロナ禍でzoomで皆さんと繋がれて良かったです。直接顔を見て話したいのでなかなかちょっとした事も聞けなかったのではと心配しています。

時間のロスが少なく、大変助かった。今後も引き続きオンラインで開催されればと思う。

感染対策の観点から考えれば、zoomは適切な対応だったと思います。

場所を選ばず会議ができるのは利点

このご時世に良かったと思います

とても良かった。ペーパーレスにもなって良かったと思います。

なかなか集まることができない状況の中、zoomを活用し平常時と変わりなく会議ができたことはよかったと思います。



4.改善点や問題点がこざいましたら、教えてください。

学校に行くことが極端に減った為情報がなかなか集まらなかった。PTAに関わらず各部や学年等小さい単位での報告等についてもHP等でも細かく知りたい。学
校から発信されたり更新された場合もお知らせがあるといいと思う。

コロナじゃなければですが… 

zoomも良いが、聞きづらい点やちょっと聞きたい事がある時は対面の方が気軽に聞ける気がします。

学校に伺えない厳しい状況の中、本部役員の皆さんは最大限の活動をしてくださったと思いますが、その内容が役員ではない方達に伝わりづらいのはとても残
念に思いました。ホームページ更新のタイミングを一斉メールか連絡帳でお知らせいただければ、もっと色んな人に伝わるのになあ、と思いました。

部長・副部長・書記に多くの仕事が集中するのが問題だと思います。

仕事をしている保護者の状況も踏まえた活動内容にして欲しいと感じました。

仕事をしている方が増えているため、調整に苦労することがあった

業務に必要な名簿が無くて困った

街頭指導の当番枠の数とアンケートを取って、割り当てた時にどうしても埋まらない点。

顔を見合わせて実際に会って話すことも必要なので、コロナが落ち着いたらズームミーティングも行いながら対面の会議も年に二回くらいは必要だと思う

選考部はこのアンケートをとる時期をもう少し遅くした方がいいのかな、と思いました。

PTA会議室が狭いので、今後別部屋にできないか？検討をお願いしたいです。ボランティアや部の作業が思うようにできません。

本部、クラス役員問わず、一部の方に仕事が偏りがちになっている。一人一人の負担が平等になるような働き掛けが必要に思う。

もう少しPTAの業務をスリム化して役員を減らし、強制に近い第1子につき1回や2巡目をなくしていってほしいです。

会議は時間内で終了してほしいです。

連絡方法について
最近はLINEが主な連絡手段となっているため、メールをあまり使わなくなってしまい、メールに気づくのが遅くなったり、メール内容の前後関係が把握しにく
かったりと多少不便に思うことはありました。



5.その他意見や感想

オンライン化が進む中、配布した先での情報解析、些細な質問などが投げかけにくいこともあった。小さなコミュニティでの打ち合わせ等も活発化していくとよい
かと思う。

会長のお話、毎回楽しませてもらったり勉強になりました‼︎

PTAのイメージも参加してみて変わったりしたので、立候補が増える様にしていけたらと思いました。

集合しての活動が厳しい中、会長はじめ本部役員の皆さんが発言しやすい空気を作ってくださったのはとてもありがたかったです。

周りの皆が優しく良い方達だったので、やれて良かったと思っています。

仕事をしながらうまく活動できるのか心配でしたが、先生方がなるべく私達役員に負担がないように気遣ってくださいました。また、行事のお手伝いを自ら申し出
てくださる方も多くて、本当に感謝しております。

○部長、副部長、書記の方々、色々と校外部の活動がスムーズに行えるように動いて下さり、どうもありがとうございました。

○街頭指導活動後アンケートですが、2回目がオンライン回答に変更され、役員の学校へ行く手間が減り助かりました。来年度も、継続されると良いなと思いまし
た。

男性役員が全くいないので、母の会とならない事が理想。

残念ですが、コロナが落ち着くまでは、なかなか学年活動は難しいですね。保護者同士の交流がないので、少し寂しいですが仕方ないですね。

自分にできることを、できる限りやってみようと活動してきました。富岡PTAは協力的な方ばかりでとても良い雰囲気の中、活動することができ、皆さんにたいへ
ん感謝しています。

お世話になりました。
色んなママさんたちと交流できてよかったです。

仕事をしながらの役員に不安があったのですが、他の役員さんと助け合いながら、無理なく活動できたと思います。

まだまだコロナが終息せず大変な状況ですがzoom会議やLINEを活用した新しいPTAの活動に今後も期待します。

一年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

選考部は集まる回数も少なく負担はなかったです。部長副部長さんには部をまとめていただき感謝しています。

コロナ禍でやむを得ないことですが、学年を越えて保護者同士が交流できる場がなかなかなかったことが残念でした。
ちょっとした立ち話で情報交換したり…ということができると、もっと楽しかったかなと思います。
早くコロナが落ち着いて、そのような交流ができるようになることを祈るばかりです。


